

Mont Blanc 4.810 m. 12/7/2013

Escrito por Carlos Aragües

Martes, 16 de Julio de 2013 17:17 - Actualizado Martes, 16 de Julio de 2013 19:13

Tras dos años de acercarnos a los Alpes con intención de aclimatar, coger experiencia en estas montañas e intentar su ascenso, hemos podido disfrutar de las condiciones de meteo, refugio y forma física para ascender al pico más alto de esta maravillosa cordillera. Además la ruta deseada se pudo cumplir. Desde el Refugio de Cosmicos, por la ruta de los cuatromiles hasta la cima del Mont Blanc, y descenso en una tirada por la arista de Bosses, la Dôme de Goûter, el refugio y la arista rocosa del mismo nombre, el gran Couloir, el glaciar de Tête Rousse y finalmente el Nide d'aigle, donde tomamos el tren du Mont Blanc. En total unas 16 horas, para ascender unos 1.500 m y descender unos 2.500 m. Para nosotros, Antonio Heredia, David Martinez Charly y Carlos Aragües un sueño hecho realidad aunque suene a tópico. [Ver mas fotos en este Picasa.{phocagallery view=category|categoryid=144|limitstart=0|limitcount=0}](#)